

# NEWSPAPER

## RPJM Des 2022-2027 Babinsa 0827/15 Batuputih Hadiri Musyawarah Desa Binaannya

**KODIM 0827 SUMENEP - [SUMENEP.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUMENEP.NEWSPAPER.CO.ID)**

Apr 1, 2022 - 17:53



SUMENEP - Babinsa Koramil 0827/15 Batuputih Sertu Muzani menghadiri musyawarah desa penyusunan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Desa (RPJM Des) di Kantor Balai Desa Juruan Daya, Kecamatan Batuputih, Kabupaten Sumenep, Jumat (01/04/2022).

Dalam rangka untuk mencapai target dalam pemerataan pembangunan desa sehingga dampaknya dapat dirasakan oleh masyarakat, Desa Juruan Daya Kecamatan Batuputih mengadakan musyawarah desa penyusunan rencana pembangunan jangka menengah tahun 2022-2027.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain; 1. Camat Batuputih yg di Wakili Kasi Pemerintahan Tolak Adi, Sp dan Kasi PMD Bapak Miftahul Arifin2. Kapolsek Batuputih yang di wakili Kanit Binmas Aiptu Moch. Nursyahid.3. Danramil Batuputih yg diwakili oleh Sertu Muzani4. Pendamping Kec. Batuputih dan Desa5. Kepala Desa Juruan Daya Zumiasih, S.Pd beserta Perangkat Desa6. Ketua BPD Desa Juruan Daya Bapak Ruski, S.Pd bersama anggota.7. Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda, Tokoh Perempuan dan perwakilan tiap Dusun.



Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJM) adalah dokumen perencanaan untuk periode 1 tahun yang memuat rancangan kerangka ekonomi desa. Kegiatan Musyawarah Desa ini untuk menyepakati RPJM Desa yang direncanakan tahun 2022. Dalam musyawarah ini diharapkan bisa melahirkan perencanaan pembangunan yang betul-betul dibutuhkan masyarakat. Pemerintah Desa Juruan Daya bekerjasama dengan seluruh komponen masyarakat dalam melaksanakan tahap demi tahap perencanaan pembangunan desa yang berkesinambungan

Sertu Muzani selaku Babinsa Desa Juruan Daya menyampaikan agar nanti dalam melaksanakan program ini tidak terjadi penyalahgunaan anggaran, serta berharap kepada seluruh warga masyarakat untuk selalu mendukung, mengawasi dan saling membantu program ini sehingga dapat berjalan dengan lancar dan hasilnya dapat dirasakan seluruh warga Desa Juruan Daya.

Camat Batuputih yang diwakili Kasi Pemerintahan Bapak Tolak Adi, Sp dalam sambutannya menyampaikan kepada tim penyusunan supaya bekerja dengan sungguh-sungguh dalam program ini dan harus sesuai dengan hasil musyawarah seluruh warga,” tidak ketinggalan beliau juga mengucapkan terima kasih kepada Sertu Muzani selaku babinsa yang selalu aktif hadir dalam kegiatan-kegiatan di wilayah,”pungkasnya.